



AUFGEKLÄRT VOM SCHÖPFER

Die hier zusammengestellten Predigten bieten reichen Stoff zum Nachdenken für alle, die einen klärenden Zugang zur biblischen Botschaft suchen.

Sie wurden gehalten für eine junge, vielseitig eingespannte und austauschfreudige Gemeinde am Basler Münster. Von den strahlend einfachen Worten am Anfang der Bibel gehen die Predigten zu den kleinen und grossen Fragen des Alltags und von diesen wieder zurück zu den Zusagen des Schöpfers, die mit der Taufe und dem Abendmahl sichtbar und greifbar geworden sind. Naturwissenschaftler, Philosophen und Dichter, die dem modernen Denken das Feld bereitet haben, kommen ausführlich zu Wort. So tragen die unerwartet präzisen Formulierungen der Heiligen Schrift ihr Licht in die Verwirrungen unserer Zeit. Was heisst es für uns, dass «alles sehr gut war», dass aber das Bestreben der Menschen vergiftet ist von dem zwiespältigen Versprechen: «Ihr werdet sein wie Gott und wissen, was gut und böse ist»?

Das Buch erscheint zum 25. Gründungstag der Stiftung Bruder Klaus. Diese dient dem Frieden, den der Einsiedler vom Ranft für die in ihrem Werden bedrohte Eidgenossenschaft im Namen Jesu gestiftet hat.

Paul Bernhard Rothen ist seit ihrer Gründung 1996 Präsident der Stiftung. Von 1992 bis 2010 war er Pfarrer am Basler Münster.

PREDIGTEN AUS DEN ERSTEN KAPITELN DER BIBEL
FÜR DIE JUNGE GEMEINDE AM BASLER MÜNSTER



ISBN 978-3-907326-02-2



9 783907 326022 >

CHF 10

PAUL BERNHARD ROTHEN

VERLAG STIFTUNG BRUDER KLAUS



